



Ulrike Mendler, Elvira Wegner vom Kinderhospiz und Simone Haber  präsentieren stolz den Spendenscheck

22.08.2024 13:18 CEST

CrossFit Leipzig sammelt 2.500 Euro für das Kinderhospiz Bärenherz bei 24-Stunden-Rudermarathon

Am 06. August 2024 überreichten Ulrike Mendler und Simone Haber vom CrossFit Leipzig eine Spende in Höhe von 2.500 Euro an das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig. Die Summe wurde im Rahmen eines 24-Stunden-Rudermarathons gesammelt, der vom 27. Juli um 10 Uhr bis zum 28. Juli um 10 Uhr stattfand. Bei der sportlichen Herausforderung traten 4er Teams an, um in einem ganzen Tag möglichst viele Kilometer auf dem Rudergerät zurückzulegen. Für jeden geruderten Kilometer wurde eine Spende für

Bärenherz gesammelt. Dank des großartigen Einsatzes der Teilnehmer sowie der Unterstützung einiger Unternehmen konnte diese beachtliche Summe erreicht werden.

Die Spende wird dazu beitragen, dass das Kinderhospiz weiterhin Familien in schweren Zeiten begleiten und unterstützen kann. Ein herzlicher Dank geht an alle, die sich für diese Aktion eingesetzt haben!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de